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　議事に入ります。今月は議案はございません。その他（報告）の（１）、教員の療
養について、事務局に説明にを求めます。

教育長

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長
　 出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。 議事にあたり議事録署名委
員の指名を行い署名委員に村田幸家委員及び加藤千嘉委員を指名した。

発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

事務局 　前課長に問い合わせ、資料を作成し送らせていただきます。

　ありません。

　次に報告（２）、横浜市新採用教職員研修について。説明願います。

　資料１をご覧ください。例年横浜市の新採用教職員が道志村で研修を行ってお
りますが、今年も資料に書かれている日程で道志村に来る予定です。
　例年は、唐沢体育館において交流会などを行っておりましたが、近年猛暑が続
いていることから暑さが心配なので、エアコンを使用できるやまゆりセンターのふ
れあいホールで実施したいとの要望がありましたので許可いたしました。
　ただ、現在コロナの感染が広まっているため中止になる可能性が高いと考えて
おります。以上です。

　ただいま事務局より説明がありました、報告（２）、横浜市新採用教職員研修に
ついて何かございますか。

　ありません。

　（１）教員の療養についてですが、長期療養することとなりました。
　この間代替教員を探して対応することになりますが、代替につきましては中学校
側で知り合いの方に頼み、何とか対応できそうな状況です。以上です。

　報告（１）について何か質問や意見等ございますか。

事務局

教育長

全員

教育長

事務局

教育長

全員

教育長
　次に（３）、令和３年度道志村教育委員会自己点検・評価報告書について説明を
求めます。

事務局

　別途に資料を配らせていただきましたが、自己点検・評価報告書を議会に提出
する必要がございます。加藤委員以外の３名は昨年も評価を行っていただき、内
容についてご理解いただいているとは思いますが、各委員それぞれが教育委員
会及び自分たちの活動について自己評価を行うものです。
　評価の項目につきましては、資料に書かれてあるとおりです。評価の基準は、Ａ
が達成している・Ｂがほぼ達成している・Ｃが改善の余地あり・Ｄが達成していな
い、改善の余地あり、となっております。
　参考までに昨年の評価をつけさせていただきました。以上です

　評価をするにあたり、昨年の活動内容を思い出すためにも、どのような活動を
行ったかまとめていただきたい。

山口委員
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事務局 　昨年度、国の補助金を利用して検討委員会を４回開いて準備したようです。

事務局 　内容の変更につきましては、確認の上ご連絡いたします。

村田委員 　丹波山の児童生徒数はどのくらいかわかりますか。

村田委員

教育長 　次に報告（４）、研修について説明願います。

事務局 　人数は調べないとわかりません。

　社会教育委員の部分だけ削ったらどうか。

　事務局から（４）研修について説明がありました。ご質問等ございますか。

　丹波山村は１年前から準備をしてきたんですか。佐藤委員

教育長

事務局

　おてもとにカラーの資料と冊子になった資料を配布させていただいております
が、昨日、県のコミュニティスクールを担当している職員の方に来ていただいて説
明を受けました。その際の資料です。まずカラーの資料の６ページの「教育委員
会におけるコミュニティスクール導入に向けた準備」についてですが、当初は協議
会を設置し、そこで説明をしながら進める方向で考えておりましたが、地域住民の
方々や学校に、コミュニティスクールとはどうゆうものかを理解していただいたうえ
で進めなければ、いざ始めた時にスムーズな運営が難しいとのことです。８ページ
には委員を選出するときのポイントが載っております。会長にはある程度の知識
と敬虔がある方になっていただくことが大事なようです。
　先月の定例会でお配りした資料では、たくさんの地域活動が載っておりました
が、あまりに多くのことをやりすぎると大人も子どもも疲れてしまい、うまくいかな
いようです。一つの例としては、地域の防災活動を中心に据え活動しているところ
もあるようです。思いつくことをたくさん取り入れてしまうと、学校の活動だけでも
大変なところに地域の活動が重荷になり、疲れてしまう恐れがあります。道志村
では何を中心に活動していくかが重要になってきます。
　立ち上げの準備段階として専門家に来ていただいて、地域や学校を対象に研
修会などを開催したほうが良いようです。　丹波山村においては、前年度に４回ほ
ど検討委員会を開催したようです。
　この準備段階においては国の補助金を活用することができます。
　本年度は、補助金については締め切られておりますので、令和５年度に補助金
申請をし、１年間準備をしたのち、令和６年度からの導入が良いのではないかと
考えております。
　また、県の担当者に、道志村の近隣で参考になるような事例について質問した
ところ、道志村に似た環境で参考にするためには丹波山村が良いのではないか
とのアドバイスをいただきました。先月の定例会では静岡県の裾野町での研修の
話がありましたが、丹波山村の方向で調整したいと考えております。

佐藤委員
　昨年も質問させていただきましたが、現在道志村では社会教育委員が不在なの
で、評価の項目から削除することはできませんか。

事務局 　内容を変えることができるかどうか調べたうえ、ご連絡いたします。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
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令和４年７月２９日　（７月　・　定例会　・　臨時会　）

　この件についてよろしいでしょうか。
　次回の委員会は８月２６日（金）午後４時００分からやまゆりセンターで開催

教育長

事務局

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

事務局

　地域によっては委員の中に民生委員に入っていただいて、不登校児童の家庭
まで訪問し、相談にのるような活動をしているとこもあるようです。一般の住民で
は難しいことですが、委員の構成を工夫することで、いろいろなことが考えられま
す。

事務局

　これは地域の方々の理解が重要になってくると思いますが。

　丹波山村では今年度からコミュニティスクールを導入しております。忍野村でも
令和３年度に準備を進めていたようですが、コロナの影響で準備会が開けない等
があってまだ導入していないようです。

佐藤委員

教育長

　規模は関係ありませんが、丹波山村みたに小さい学校は複数の学校、たとえば
小学校と中学校で一つのコミュニティスクールとして運営することが多いようで
す。
　道志村でも小中学校で一つのコミュニティスクールとして進めたいと考えており
ます。

　コミュニティスクールは学校の規模などは関係しますか。

教育長
　それでは、この件令和５年度中に準備をして、令和６年度から導入のスケジュー
ルですすめるということでお願いいたします。

加藤委員 　立てた計画には全員参加しなければならないのでしょうか。

　そんなことはありません。土日の活動などは自由参加になると思います。土日
の部活動の地域移行などもコミュニティスクールの活動に含まれるようです。

加藤委員

加藤委員

　道志の場合に、たとえば防災で考えた場合には消防が中心に行っていて、そこ
に参加していますが、どこが中心になって進めていくかが難しいかなと感じます。
学校が主体になるのか、地域や消防が主体になるか、取り合いになるような事態
にならないよう調整が生じるように感じます。

事務局

事務局 　それでは２～３で実施出来るよう調整します。

教育長 　９月には小中学校の運動会などもありますが、どうでしょうか。

山口委員他 　できれば９月の２～３日でお願いしたい。

　研修の日程を決めていただきたいのですが、事務局としては９月中に実施した
いと考えております。


